

Concluye visita de comisión gubernamental en provincia de Cuba



Salvador Valdés Mesa en provincia Granma

Granma, 19 oct (RHC) La visita de una comisión del Gobierno de Cuba, encabezada por el vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, que evalúa la marcha de programas sociales y objetivos económicos de esta oriental provincia, concluye hoy tras dos intensas jornadas de trabajo.

La víspera, Valdés Mesa, junto a viceprimeros ministros del gabinete y titulares de varias carteras intercambiaron con pobladores en comunidades en transformación social y colectivos laborales de diversos sectores.

De acuerdo con reportes de la televisión cubana, el vicemandatario conoció las principales acciones realizadas en la comunidad en transformación social “El 12 de las Mil Nueve”, del municipio granmense de Río Cauto, como el mantenimiento del consultorio del médico y la enfermera de las familias, la escuela primaria, la sala de televisión y el montaje de un parque infantil.

Se interesó por la situación de las viviendas, el servicio eléctrico y el abastecimiento de agua potable, asuntos que generan insatisfacciones; en ese sentido, supo que se proyecta construir un reservorio con mayor capacidad para almacenar el líquido.

De igual manera, conoció que se trabaja en esa comunidad para erradicar los pisos de tierras, mejorar el servicio de electricidad e incorporar a los jóvenes a la producción de alimentos, al tiempo que crece el número de familias atendidas por entidades de la seguridad social.

Valdés reconoció el desempeño del colectivo de la sala de televisión comunitaria y su aporte al fortalecimiento de los valores identitarios locales y el sentido de pertenencia de sus habitantes.

Acompañado por las principales autoridades de la provincia y el ministro de Agricultura Idael Pérez, el vicepresidente cubano recorrió la finca agropecuaria “Los Hermanos” e intercambió con el productor Luis Cabrera.

En ese emporio agropecuario constató los beneficios de un proyecto de desarrollo territorial basado en la cría de pollos que, además, produce piensos y proteínas para la alimentación de los animales.

Por su parte, el viceprimer ministro Jorge Luis Perdomo llegó hasta instituciones de salud de la provincia y la universidad de ciencias médicas, donde apreció el aporte del personal sanitario, profesores y estudiantes en medio de grandes dificultades.

Los profesionales y trabajadores de ese sector en Granma “trabajan y se crecen ante las dificultades para servir a la población”, dijo Perdomo, quien aseguró que sostuvo con ellos “un profundo y sincero encuentro”.

De igual forma, el viceprimer ministro Jorge Luis Tapia estuvo en áreas cafetaleras del municipio granmense de Bartolomé Masó, donde se interesó por los rendimientos del grano exportable y la morosidad en el pago del acopio a los campesinos.

Asimismo, instó a buscar las mejores experiencias para recuperar las áreas destinadas a la siembra del café, lo que demanda el empleo de la ciencia y la innovación, así como la experiencia de los productores de avanzada.

La visita gubernamental a la oriental provincia la integran titulares de varios ministerios y prevé un amplio programa de intercambio en todos los municipios hasta este jueves 19 de octubre. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336838-concluye-visita-de-comision-gubernamental-en-provincia-de-cuba>



Radio Habana Cuba